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~ — GUADALAJARA da

participar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido

y un número de

teléfono. Rogamos
que los mensajes
sean breves y claros.

NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho

de resumirlos.

Navidad
IORDI RADFI,

no habría nadie de Jaén, ni de Córdo-

ba, ni ningún otro sitio porque no le

pagarían eso. Yo lo veo triste, porque

somos cinco en casa y estamos los

cinco en paro. Y yo cobro el paro

cuando lo cobro, y es el único sueldo

que entra en casa. Voy por ahí, pre-

guntando en las obras y me dicen «ven

mañana, ven pasado»,y ya estoy un

poco harto. Pero lo malo no es eso,

sino que te encuentras por ahí con

gente que dice que el que no trabaja es

durante estos días de vacaciones, que

se emborrachan en masa. Naturalmen-

te, están en su derecho de hacer lo que

les parezca, pero yo también estoy en

mi derecho de entristecerme. Tengo

hijos pequeños y me da miedo que

dentro dc unos pocos años, crezcan y

se metan en un círculo de amistades

donde emborracharse sistemáticamen-

te cada fin de semana es algo normal.

E GUSTA la Navidad, creo que desde siempre y me

gustan estos días más allá de su carácter festivo o

religioso. Uno mismo puede amargarse pensando en

todos los males que azotan a la Humanidad pero, al

mismo tiempo, se pueden alimentar todas las esperanzas que

anidan en nuestros corazones.

Como no quiero ponerme trascendental diré que me gustan

todos estos días, excepto el 3 1 de diciembre, nefasta jornada esta

en la que la gente se divierte por decreto-ley, vistiéndose con

unos extraños ropajes que parecen adelantar el carnaval y que a

casi nadie le quedan bien. Es un día en el que, como le pasaba al

James Stcwart de ";Que bello es vivir!", no te reconoce tu

camarero favorito, la coca-cola esta caliente, tu metro dc barra

(ganado a pulso tras tantos años de catar en la brecha) ha sido

asaltado por unas hordas paletoides armadas con todo tipo de

aorritos, matasuegras, pitos, e incluso con artefactos de última

generación como son esos sprays con los que te rocían la

cocorota para, acto seguido y como perdon índote la vida, decirte

que ¡no manchan! y que ;estamos en fiestas! En fin, ¡el bochor-

no!

Aunque lo peores la música pachangera que nos tenemos quc

tragar, a base de mega-mix, rancheras y bakalaos varios con los

quenos "obsequian**losdisc jokeisdeturno(nodi *en "pinchas"

que suena fatal) para invitarnos a participar en uno de los más

deplorables espectáculos de las navidades: todos, uno detrás de

ciro. cogidos por los hombros y levantando las piernas alterna-

tivamente, al tiempo que soplamos el matasuegras. ¡El esperpen-

to!

Con que sea un día normal me conformo; pretender que esa

noche te pasen cosas que no te han ocurrido el resto del año es,

como mínimo, vivir cn el error, columpiarse en el trapecio de la

ignorancia y desconocer las más mínimas leyes matemáticas y

estadísticas, pero, sobre todo, ir contra el estilo y el buen gusto

que deben acompañar a cualquiera que se reclame, y más en estos

días, de la especie del riomo sapiehs.
En resumen, el 31 de diciembre es el día ideal para pasar la

noche con Carmen Sevilla (ella al otro lado de la pantalla) o con

Martes y Trece, ya que todo el mundo sabe que 15 es el mfnimo

de gente necesaria para organizar una fiesta. Claro que siempre
se puede apagar la "caja tonta" y quedarte a solas con los Rol l i ng

Stones y un buen Habana 3 años, con la coca-cola bien fría y sin

fruta.

Queridos lectores, feliz Navidad.

A~arrar mal

Vivo en la calle Consti-

tución y todos los días

vco bastantes coches

mal apareados en con

creto encima de las ace-

ras iVIuchos de ellos

prácticamente no mo-

lestan a nadie, pero

otros molestan dc dos

maneras: interrumpen
el paso de los peatones

y quitan visibilidad ala

hora de salir de calles

aledañas y garajes.
Creo que no estaría dc

más que la Policía Lo-

cal se diera una vuelta por ahí y sancio-

nar a estos vehículos

Fjicacia de Unión Fenosa

La Comunidad de Vecinos "Jardinillo

~ 1" de Brihuega qu ierc dar las gracias a

Unión Fenosa por la rapidez y eficacia

~
del equipo de técnicos que en la tarde

~ del domingo 14 se desplazó a solucio-

narnos una avería. Tras detectar uno

de los vecinos que se estaba queman-

' do el interruptor de corte del edificio,
~

se llamó a Unión Fcnosa y, cn el espa-

ciodeunahora,estabatodosoluciona-

~ do. Esperemos que otras empresas de

~ servicios, tanto públicas como priva-

das, vayan tomando ejemplo. Gracias.

T 'ar sin condiciones

~ Quería plantear el tema de que en las

~ obras de Guadalajara hay gente de

fuera trabajando. Yo no denuncio a

~
estos obreros, sino a las empresas o a

~ los inspectores de trabajo, porque se

~ está trabajando sin cumplir las normas

de seguridad. Eso de las 40 horas de

~ trabajo semanales es un anuncio, por-
o

que no se cumple. Lógicamente, si

e

et baj~laS40huraaaemmdea,aquí

porque no quierc. Y resulta triste quc

la gente de fuera te diga que aquí no

queremos trabajar y ellos vienen a

hacer lo que no queremos hacer noso-

tros. Alguien tiene que estar ganando
con esta situación. Yo no critico a los

obreros de fuera —

porque yo también

he sido inmigrante
—

pero sí digo que a

veces se están aprovechando de ellos,

y de nosotros.

Gracias a la Guardia Civil

Quiero agradecer la ayuda que me

prestó la Guardia Civil el pasado sába-

do al pinchar mi coche en la carretera

Nacional II. Ellos me atendieron per-

fectamente, señalizaron la zona e in-

cluso me ayudaron a cambiar la rueda.

Da gusto encontrar gente así, sobre

todo cuando muchos ciudadanos per-

ciben que la Guardia Civil a veces va a

cazar. No siempre es así.

Bormchefas de vacaciones

Quiem manifestar que me causa una

enorme pena ver a tantos chavales,
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Guadalajara

cirá la excesiva judicialización del

sector.

Manuel de Pedro Niarlínez

Guadalajara

Homen 'e a Fernanda

Señor director:

Veo que con frecuencia hay per-

sonas con aspecto de pasar droga

en el parque de la Concordia Lo

hacen a la luz pública, de día y en

horas de tránsito. Me sorprende que

la policía no lo sepa, porque es algo

que conoce todo el mundo. 1No se

puede hacer algo por evitar esta

situación?

Enrique Díaz Lasa

Guadalajara

FE DE ERRORES

En nuestro anterior número, de fecha t 9 de

diciembre, en la informaciónreferida a Cer-

tamen Top-Model, celebrado en el restau-

rante Alvaríanez, se omité el nombre de la

ganadora: Sara Raquea, de 21 años de

edad, 1,78 de estatura y con el dorsal

numero 13.

Sobre la le de Farmacia

Señor director:

Señor director:

El día 17 de diciembre nos llegó
la noticia, a través de los medios de

comunicación, del asesi nato de una

enfermera sevillana en Chechenia.

Dicho así, es otra noticia más de las

muchas que nos llegan de todo el

mundo. Sin embargo, los enferme-

ros/as nos hemos sentido profun-
damente apenados y a la vez orgu-

llosos de estos compañeros que hay

repartidos por todo el mundo dan-

do su vida por los demás, callada-

mente, sin que nadie se entere, ex-

cepto cuando ocurre una desgracia
como ésta. Queremos darle nuestro

pésame a sus familiares y que la

sangre de Fernanda y la de sus

compañeros de misión, sea manan-

tial puro de profesionalidad, huma-

nidad y labor callada para todos los

profesionales que, como ellos, nos

dedicamos al servicio de los de-

más.

Colegio Oficial de Enfermería de

No quiero entrar a debatir la

bondad o no del texto de la futura

Ley de Farmacia en Castilla-La

Mancha, dado que ya se han publi-
cado diferentes posturas manteni-

das por unos y otros, tanto a favor

como en contra de ella. Lo que

quisiera es hacer una llamada de

atención en relación con un asunto

que pudiéramos llamarcolateral ala

Ley y que he oído o leído de varias

personas como son el Sr. Delegado
de laConsej cría de Sanidad en Gua-

dalajara o la presidenta de la Aso-

ciación de Farmacéuticos Parados y

es la frase a mi juicio no excesiva-

mente afortunada: "excesiva

judicializacióndeísecror", refirién-

dose a los recursos interpuestos por

personas que tienen la considera-

ción de interesados en relación con

la legislación anterior sobre apertu-
ra de nuevas farmacias. El primero
de ellos nos lanzó la frase mencio-

nada con ocasión de la presentación

pública del anteproyecto de Ley a

los "paisanos" ísic) como él nos

llamó, en el Palacio del Infantado el

pasado mes de junio y a la segunda
con ocasión de una carta suya publi-

cada en los distintos medios de co-

municación. Y me pregunto, 1estas

dos personas que ostentan unos car-

gos de representación, son tan inge-
nuas o están tan convencidas de las

virtudes de la Ley, que piensan que

nadie acudirá a Ios Tribunales de

Justicia al no estar de acuerdo con

las posibles resoluciones que se den

en su caso particular?, y como se-

gunda hipótesis y esta es la que me

preocupa, ñacaso estas dos perso-

nas tienen conocimiento de algún

tipo de Norma que nos impida a los

ciudadanos acudir a los Tribunales

de Justicia, para dirimir cuestiones

de esta u otra Ley en contra de lo

dispuesto por nuestra Constitución?

Insisto que quiero creer en que la

frase en cuestión no es afortunada, a

pesar de ser pronunciada por dife-

rentes personas y casi vaticino que

ahora y una vez aprobada la nueva

Ley es cuando realmente se produ-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 26/12/1996.


